

Dezember 2026: Weihnachtsmarkt in Saint-Maur

Wieder einmal durften einige Pfadfinderinnen und Pfadfinder aus Pforzheim und Umgebung in die Pforzheimer Partnerstadt Saint-Maur-des-Fossés bei Paris reisen. Ein Verein aus Saint-Maur hatte die Mitglieder des Pfadfinderstamms Cherusker eingeladen, am dortigen Weihnachtsmarkt teilzunehmen.

Veranstaltungsort war in diesem Jahr eine riesige Sporthalle, in der normalerweise der aus der Stadt stammende mehrfache französische Handballmeister seine Heimspiele austrägt. Am zweiten Adventwochenende war die Arena nun festlich geschmückt und diente als Rahmen für die vielen Stände, die die einheimischen Vereine und die Pforzheimer Pfadfinder aufgebaut hatten. Dort verkauften die Pfadfinder Holzspielzeug und Weihnachtsdekoration - Dinge, die das ganze Jahr über von zahlreichen Mitgliedern gebastelt worden waren.

Erfreulicherweise begegneten den Pfadfindern auf dem Markt viele Besucher, die Pforzheim bereits aus eigenen Besuchen kannten. Oft waren sie bei sportlichen oder musikalischen Anlässen da gewesen, und so gab es schnell Anknüpfungspunkte für nette Gespräche.

Am Ende des Wochenendes klappte die Verständigung schon ganz gut, und alle nahmen zahllose liebe Erinnerungen, insbesondere an die Gastgeberfamilien, mit nach Hause.



Eindrücke aus der Veranstaltungshalle in Saint-Maur